



07. März 2014

## Zu Gast bei Freunden

Das Polnische Institut Wien zu Gast bei Freunden #2:  
Magdalena Żelasko, LET'S CEE Film Festival

**Polnisches Institut Wien: Das Polnische Institut Wien unterstützt das LET'S CEE Filmfestival, das zu den *shooting stars* der österreichischen Festivalszene gehört. Wie entstand die Idee, ein Filmfestival zu organisieren, das sich auf das Filmschaffen der Region Zentral- und Osteuropas konzentriert? Gerade im Hinblick darauf, dass es in Österreich bereits einige Filmfestivals gibt?**

Magdalena Żelasko: Es gibt sogar über zwei Dutzend Festivals in Österreich, aber die Region Zentral- und Osteuropa steht nur bei uns im Mittelpunkt. Dabei ist Österreich im Allgemeinen und Wien im Speziellen auf mannigfache Weise mit den Ländern Zentral- und Osteuropas verbunden, historisch ebenso wie kulturell und wirtschaftlich. Ein Festival wie unseres war somit nur eine Frage der Zeit und längst überfällig. Was die Kooperation mit dem Polnischen Institut Wien anbelangt, so kann ich diese Zusammenarbeit, die seit der ersten Festivalstunde andauert, nur in höchsten Tönen loben. Man hat das Gefühl, dass LET'S CEE auch für Sie eine Herzensangelegenheit ist. Dass unser Festival bisher von den zuständigen Kulturabteilungen der Stadt Wien und des BMUKK mit keinem Cent bedacht wurde, bereitet mir dagegen zunehmend Sorgen und ich hoffe, dass sich diese Einstellung bald ändert. Dies wäre nicht nur für das Festival-Team, sondern auch für unser Publikum wichtig und anerkennend. Gemeinsam stehen wir für das, was Wien so besonders und lebenswert macht, nämlich die kulturelle und sprachliche Vielfalt und das enorme Potenzial eines interkulturellen Miteinanders.

Das ganze Interview ist auf der [Website des Polnischen Instituts Wien](#) nachzulesen.



